

Incendios forestales

Señor Director:

Los incendios forestales que están arrasando con diversos sectores en la Región de La Araucanía han dejado en evidencia una triste realidad: quienes viven en la zona, especialmente los pequeños agricultores, están enfrentando esta catástrofe prácticamente solos. Más allá de las pérdidas materiales, están viendo cómo sus esfuerzos, sus fuentes de trabajo, sus tierras y sus animales se han perdido entre las llamas, sin una respuesta que realmente contemple la magnitud de sus problemas. Todo esto se suma a la pobreza multidimensional de base que

soporta la región, lo que hace aún más dramática la situación.

Lo que se necesita hoy es una solución integral y multidimensional: apoyo logístico para resguardar o evacuar animales, acceso rápido de forraje y agua, ayuda efectiva para la reconstrucción de cercos y cultivos y asistencia psicológica para quienes han perdido todo. Sin esto, la recuperación será aún más lenta y dolorosa. Para que esto sea posible, la colaboración público-privada es crucial. La sociedad cuenta con una agilidad, flexibilidad y sentido de urgencia que no tiene el Estado.

Estos agricultores y los cientos de familias que quedaron sin acceso al agua no necesitan soluciones asistencialistas que duren solo mientras la prensa está presente. Ellos necesitan que los ayuden a levantarse, para seguir trabajando, con sus propias manos, como lo hacían hasta antes de esta tragedia. Es urgente que las autoridades, los empresarios y todos los chilenos comprendamos que esas comunidades requieren de ayuda inmediata, porque les falta algo tan elemental como el agua y la comida. Desde Desafío Levantemos Chile, ya estamos reuniendo los fondos para entregar los primeros kits de emergencia, esperando que se sumen todos los que realmente quieren ayudar.

IGNACIO SERRANO

Director ejecutivo
Desafío Levantemos Chile